Pressemitteilung: 26 Magdeburg, den 11.04.2002



Ministerium für Justiz und Verbraucherschutz

Aus JVA Dessau geflohene Gefangene wieder hinter Gittern

Ministerium der Justiz - Pressemitteilung Nr.: 26/02 Magdeburg, den 11. April 2002 Aus JVA Dessau geflohene Gefangene wieder hinter Gittern Magdeburg/Dessau (MJ). Die am Donnerstag aus der Justizvollzugsanstalt Dessau geflohenen vier Gefangenen sind wieder hinter Gittern. Nachdem die Polizei in den Mittagsstunden einen 26 Jahre alten Gefangenen in Dessau festgenommen hatte, konnten die drei übrigen Flüchtigen in den späten Nachmittagsstunden in Tangermünde gefasst werden. Diese 23 bis 26 Jahre alten Männer wurden vorübergehend in die Justizvollzugsanstalt Stendal gebracht und werden in den kommenden Tagen in die JVA Dessau zurückgeführt. Rufen Sie mich bei Nachfragen bitte an: Susanne Hofmeister, Telefon: (0391) 567 - 6235 Impressum: Ministerium der Justiz des Landes Sachsen-Anhalt Pressestelle Hegelstr. 40 - 42 39104 Magdeburg Tel: (0391) 567-6235 Fax: (0391) 567-6187 Mail: presse@mj.sachsen-anhalt.de

Impressum:

Ministerium für Justiz und Gleichstellung des Landes Sachsen-Anhalt Pressestelle Domplatz 2 - 4 39104 Magdeburg

Tel: 0391 567-6235 Fax: 0391 567-6187

Mail: presse@mj.sachsen-anhalt.de
Web: www.mj.sachsen-anhalt.de